



Polizeirevier Magdeburg

Kontrollen im Stadtgebiet Magdeburg

- betrunkenen E-Scooter-Fahrer - Radfahrer mit Betäubungsmitteln

Betrunkenen E-Scooter-Fahrer flüchtet vor der Polizei

Am 04.02.2023, gegen 00:47 Uhr stellte die Polizei im Bereich der Wolfenbütteler Straße in Magdeburg eine Person auf einem E-Scooter fest, der seine Fahrspur fortlaufend zwischen dem Gehweg und der Fahrbahn wechselte. In der Folge verlor dieser die Kontrolle über sein Fahrzeug und stürzte. Als die Polizeibeamten diese nunmehr ansprechen wollten, entfernte sich die Person fluchtartig. Nach Ergreifung des E-Scooter-Fahrers wurde Atemalkohol festgestellt. Ein Atemalkoholtest vor Ort war aufgrund des Zustandes der unverletzten Person nicht möglich. Nach ärztlich durchgeführter Blutprobenentnahme im Zentralen Polizeigewahrsam wurde die Person wieder aus den polizeilichen Maßnahmen entlassen. Ein entsprechendes Strafverfahren wurde eingeleitet.

Radfahrer mit Betäubungsmitteln kontrolliert

In den frühen Morgenstunden des 04.02.2023 stellte die Polizei einen Radfahrer in der Einsteinstraße in Magdeburg fest, der kontrolliert wurde. Bei der Durchsuchung der polizeilich bekannten Person sowie seines Rucksacks wurden Betäubungsmittel (Methamphetamin) aufgefunden. Ferner äußerte die Person, das mitgeführte Fahrrad gefunden zu haben. Die Betäubungsmittel sowie das Fahrrad wurden sichergestellt. Die Person wurde nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen vor Ort entlassen. Im Zusammenhang stehende Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet.